

教育目標：夢や希望を持ち、心豊かにたくましく生きる、国際性に富む児童の育成

## 夏本番です！

真っ青な空に入道雲がまぶしい季節が到来しました。梅雨明け後の暑さは一番身体に堪えますね。

こんな暑さの中でも「うてだっ子」たちは元気いっぱい！休み時間も汗びっしょりになるくらい運動場でキックベースや鬼ごっこ、虫探しに興じています。それでも、始業のベルが鳴ったら一目散に教室へ戻ります。「素直で子どもらしくて、いいなあ」と顔もほころびます。

1週間後は、夏休みですね♪ 1学期のしめくくり、安心・安全をしっかりと目配りしながら全員元気で終業式を迎えたいものです。

暑さ厳しい毎日ですが、ご家庭での健康管理もよろしくをお願いします。特に、コロナ禍での暑さ対策に帽子と水筒が必要となっていますので、登校する際は、必ず持ち忘れが無いようご家庭でも確認をお願いします。

夏休み前、何かと気が緩みがちですが、子ども達が学級や学校で心身共に健康で楽しく過ごし、事件事故がないようご家庭での安全指導もよろしくお願いいたします。

## お願い！メール登録を！

台風や豪雨など自然災害が多発する季節です。地球温暖化による気象変動が目まぐるしく、天候が急変するなど子ども達の安心・安全を確保するにも保護者の皆さんの協力無くしては厳しい状況にあります。

去った6月に豪雨災害による警戒レベルが南城市内全域に発令されました。

本校からも、登校時の児童の安全確保をメールにてお知らせして登校指導に追われたところでした。

保護者の皆さんの冷静かつ緊急時の協力的対応により、災害から子ども達を守ることができ安堵しました。

災害時の対策として、南城市防災及び学校からの緊急対応としてのメール登録をお願いします。また、不審者等への緊急対応や防犯対策として、メール登録は必須となっております。ご理解とご協力をお願いします。

両面印刷



大きい～ひまわり♪



腰が痛いっすよー



田植えがんばるぞー♪



農業開拓青少年団集合！

# まさか！ 学校前通学路で事故発生！！

6月29日千葉県での下校中の小学生グループに大型車が突っ込み尊い命が奪われるという悲惨な死傷事故に保護者の皆さんもやりきれない深い悲しみに包まれたかと思えます。

小学校も通学路の点検を実施している矢先での事故発生に大変な衝撃を受け、子どもたちの安全確保にこれまで以上の危機感を痛感せざるを得ませんでした。

これまで、子どもたちの安全確保のため学校前の通学路への車両通行が無いよう保護者や関係者にご協力を依頼したところ、保護者の安全意識の高さで通学路への車両通行が減少し、児童の安全が確保されつつあり安心していましたが、千葉県での死傷事故と時同じく、本校前の通学路においてガードレール（パイプ）が折れ曲がる事故が発生しています。子どもたちが現場に居合わせていたらと思うと背筋が凍る思いをしました。幸いにして、子どもたちに被害がなかったことに一安心しましたが、学校前通学路への車両の通行が無いようさらなる取組をPTAと連携して取り組む必要性を強く思いました。

子どもたちが交通事故で被害に遭わないよう、また保護者の皆さんが加害者にならないよう通学路での事故防止警戒レベルを更に引き上げ取り組んでいきたいと思えます。子どもたちの安全と保護者の安心のためにもご理解とご協力をお願いします。

なお、小学校ではPTAと連携して徒歩登校とバス通学を奨励しています。また、車での通学の際は、モーニングウオーキングポイントの利用とJA知念支所駐車場のご利用を重ねてお願いします。

## ありがとうございます

体育館駐車場横の廃棄処理場をPTA会長 玉城篤志さんのご協力により、7/11日曜日に重機を投入して除草作業で汗を流してもらいました。おかげさまで繁茂していた雑木および雑草を根こそぎ処理してもらいました。

ハブの生息も気になり、子どもたちに注意を喚気していただけて今回の作業で安心していきます。

忙しい中での対応に感謝を申し上げます。



両面印刷